



「行事を行う意味とは」

2学期が始まってから、早いもので一か月が過ぎました。一週間後には中学校生活最後の体育祭があり、応援合戦の練習も一層熱を帯びています。職員室からは出場する種目の練習に集中して取り組む生徒の姿が見られ、とてもうれしい気持ちになりました。

さて、近頃、応援合戦の練習に真剣に取り組む生徒を見ていて考えることがあります。真剣に取り組むからこそ、思い出に残るのだろうということです。真剣に取り組むからこそ、学級の仲間と協力したり、ともに一喜一憂したりといった経験ができるのではないのでしょうか。そのような経験はお子さんの人生において、かけがえのない財産になると思います。

このことは、他の行事や学習でも共通して言えます。体育祭を通して、真剣に取り組むことはすばらしい、と生徒が感じられるようにサポートをしていきたいと思えます。

保護者の皆様におかれましては、桜井中学校の教育活動を見守っていただき、感謝申し上げます。これからも、お子さんの話を聞き、努力を認め、応援していただけたらと幸いと存じます。保護者の皆様の声掛けが、お子さんにとって大きな力になると思います。これからも、第3学年の教育活動に、変わらぬご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

★9月の様子★



給食開始「バランスよく食べよう」



授業参観「道徳科の授業」



夏休み作品展



体育祭に向けて「応援の準備」



体育祭に向けて「応援練習」



小学生に「祭り」の取り組みを紹介

3年生では「バランスのよい食事を意識し、残菜を減らそう」という目標を掲げて、給食委員を中心に様々な取り組みを始めました。今後も、自分で栄養バランスを考えて食べられる生徒をめざして取り組みを継続していきます。

授業参観・夏休み作品展には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。10月には体育祭があります。競技に応援に係活動に躍動するお子さんの姿をぜひご覧ください。

★10月のお知らせ★

- ・修学旅行の写真販売の終了日が、当初の10月14日(月)から10月21日(月)に延期になりました。
- ・あしなが高校奨学生予約募集の案内が届いております。ご希望の方は11月末までに3年学年主任までご連絡ください。



♪ 体育祭に向けて ♪

A組

私たち3年生は中学校最後の体育祭なので、盛り上げるため何か行動したいと思い、副団長に立候補しました。他にもそれぞれの思いで、応援リーダーに立候補してくれた人たちが大勢いました。夏休み中の最初の集まりでどんな応援にしたいか話し合った後、そのテーマに合うような踊りを考えました。練習が始まり、みんなの理想を詰め込んだ応援は難易度がとても高く、なかなか上手くできないことが続きました。けれどみんなで協力して徐々に振り付けが完成に近づいてきました。当日も練習の成果を発揮できるよう頑張りたいです。

B組

私は今年、副団長になり思ったことがあります。それはみんなの「やる気顔」のすごさです。私は今まで何をやるか教えてもらう側だったので、今みんなの前に立ち、仕切っていると、今まで見ることのなかったみんなの「やる気顔」が見られたのです。その「やる気顔」を見て、私は絶対に学級のみならず優勝を目指して、見ている人にその「やる気顔」が伝わるような応援、そしてそれぞれの競技の活躍を見てもらい、副団長というすばらしい役目を果たしたいです。

C組

自分は三年間で初めての応援団長として、最後の体育祭を本気で楽しみたいと思います。そのために、学級全員で団結しないといけないと思うので、自分が先頭に立ってつくりあげたいです。また生徒だけでなく、担任の伊藤先生も含め、みんなでふざけて楽しむのではなく、真剣に楽しめたらいいなと思っています。

D組

体育祭に向けて、「中学校生活最後だから、自分が学級を引っ張っていきたい」と思い、応援団に入りました。応援練習をいざ始めると、自分の思ったように進まず、練習内容に困り、悩むこともありました。そんなとき、応援団だけでなく、学級のみならず支えになってくれました。悩み、それでも努力したことが、体育祭での大きな思い出の一つとなりました。体育祭本番まであと少し。みんなで努力して最高の思い出を作ります。

E組

私は体育祭の時期に学級の団結力が高まっていくのを見るのが好きです。E組でも、もうすでに団結力を感じる場面がいくつもありました。中でも、応援団の練習が始まったときに、誰一人嫌な顔をせずに前向きに練習に取り組む姿を見たときは、とてもうれしい気持ちになりました。みんなが一つの方向に向かって頑張るとするのは簡単なようでとても難しいことだと思いますが、E組ならできると思いました。桜井中生としての最後の体育祭、悔いが残らないように気持ちを一つにして頑張ります。

F組

僕は応援団長として、学級のみならずにどうしたらうまくいかなどを伝えながら、一生懸命体育祭の練習に取り組んでいます。僕は楽しまずに厳しくして金賞をとるより、楽しんで最後を終わらせた方が華やかできれいだと思います。みんなが楽しく練習に取り組めるように、場を盛り上げようと、良かったところを見つけてほめたり、気をつけてほしいところは、言葉を選んで伝えたりしています。みんなで楽しみながら3年生最後の体育祭を頑張りたいと思います。

G組

私は応援団員として「今やった踊りは、わかったかな」など、学級のみならずに声かけすることを頑張っています。その理由は私自身がわからないことが積み重なるとやる気をなくしてしまうからです。もし、私と同じ人がいた場合、それが他の人にも伝わってしまい「中学生最後の体育祭」を楽しめなくなります。1年生から応援団員として頑張ってきた経験を生かして、学級を支えたいです。

